
                      

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

公立高校一般選抜の願書受付が２月２６日（水）に締め切られ、各校の志願倍率が公表され

ました。定員をオーバーしたところと満たないところがありますが、それはこの際問題ではあ

りません。これまで努力を積み重ねて力を付けていれば、定員をいくらオーバーしていようと

関係ありませんし、準備不足だったら定員割れしていても安心できないからです。倍率はもは

やどうにもならないので、気にせずできることを直前までやっていくしかありません。 

当人にとっては、今がいちばん辛い時期でしょうが、それを乗り越える経験は成長につなが

ります。もっと早くからしっかり勉強しておけばよかったと悔やんだところで時間は戻りませ

んが、テスト直前まで時間を無駄にしないで集中して取り組めばまだまだ力は伸びます。集中

の妨げになるもの、例えばテレビや情報機器やマンガなどを今すぐに周りから遠ざけて集中で

きる環境を作り、１日４時間から５時間頑張れば、まだ３２時間～４０時間も勉強が出来ま

す。一心不乱にこれだけやれば、必ず道は開けます。 

結果は狂い無くこれまでの経過を評価するもの。運に左右されたりはしません。やればやっ

ただけの結果が出るのです。最後の踏ん張り時、四の五の言わずに精一杯やりきって、それを

自信に３月１０日を迎えてほしいと思います。 

、10 日を迎えてほしいと思います。 

各種大会・コンクールの結果 
◎南陽市衛生組合連合会環境ポスターコンクール 
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▶ ２／２１ ２年 立志式 
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▶ 授業参観・ＰＴＡ評議員会 

２／２１（金）、今年度最後となる授業参観を
行いました。今回は、特別活動（１年生：進路に
ついての学習、２年生：立志式、３年：公立高校
入選に向けた模擬面接）の参観でしたので、
生徒たちの教科の授業の時とは違う一面をご
覧いただけたのではないかと思います。授業参
観後は、学級懇談会と学年懇談会で年間の学
年ＰＴＡの活動について総括していただき、さら 
に、ＰＴＡ評議員会で今年度
のＰＴＡ活動の全体総括と、
来年度のＰＴＡ役員を選出し
ていただきました。 

多くの保護者の皆様にご
来校いただき、誠にありがと
うございました。 

「最終学年を迎えるにあたって、将来の選択に向

けた決意を表明することで学校生活の意識を高め

る」ことをねらいに、２年生が立志式を行いました。

生徒たちは、自分で選んだ言葉を書いた色紙を手

に決意した内容について発表し、気持ちを新たにし

ていました。また、クラス全体の決意も趣向を凝らし

て発表し、仲間と支え合いながら高め合う意志を確

認しました。自分の未来を自分の手で切り拓くため

に、一人一人がすぐにでも決意を行動に移し、更に、

学校を引っ張っていく立場として集団の力も高めて

ほしいと思います。 

参観してくださった保護者の皆様、誠にありがとう

ございました。 


